

LILY

Descripcion Visual

Lily es una elfa, tiene 50 años y de compleción ectomorfo (Aunque su aspecto muestra tener 20 años aprox.). Tiene la piel muy blanca. Su pelo es castaño y su peinado forma una coleta de trenzas hasta llegar a sus caderas. Tiene los ojos pardos y grandes, mostrando una mirada de curiosidad. Tiene las orejas algo puntiagudas.

En esta historia, Lily lleva un vestido largo con cuello con detalle de cintura y espalda abierta, de color verde oscuro con detalles y mallas de color verde claro. El vestido está desgarrado en la parte derecha de la pierna. En la historia, Lily perdió sus zapatillas, por lo que esta descalza.

Psicología

Lily es imposible de desmoralizarla o quitar su esperanza en alcanzar algún objetivo. Tiene un vocabulario y tono aristócrata al ser de la realeza. Es inteligente y sabe pensar antes de actuar en un momento arriesgado. Le cuesta tener confianza con la gente que no sea de su raza. Con su gente es amable y educada, sin diferencia alguna de con que clase social se trata.

Su temperamento es extrovertida y curiosa.

Su motivación en la vida es seguir con los pasos de su familia real para convertirse en reina.

Su motivación en la historia es sobrevivir con la ayuda de Charlie ante los peligros del "Infierno azul".

Historia

Lily nació en el reino de los elfos, es hija de la familia real. Desde pequeña empezó sus grandes gustos en explorar por los pueblos y ver todo tipo de culturas y costumbres élficas de su reino. Aún con lo anterior, siempre estaba custodiada por guardias reales cuando iba a cualquier lugar del reino.

En su adolescencia ya empezaba a escaparse de la familia y del palacio para ver más su reino y su gente. Cada vez que lo hacía, el pueblo al que visitaba Lily, la recibían con gran gusto y agradecimiento por una mayor cercanía de la realeza. Hasta que los guardias consiguen encontrarla y llevarla al palacio, con castigos o enfados por su padre.

Siempre ha sido un bucle de escaparse y de ser encontrada por los guardias.

Cuando cumplió una cierta edad para casarse, Lily no le apetecía tener a alguien de compañía, sobre todo obligada.

Justo en una reunión de nobles elfos para ver quien merece ser el esposo de la princesa. Esta volvió a escapar.

Pero ese día, mientras Lily paseaba por un pueblo marítimo, la gente huía ante un ataque de una flota del reino de los hombres. Lily intentó escapar como los demás, pero no lo consiguió... Los hombres asediaron el pueblo entero y secuestró a rehenes elfas. En un momento dado, el capitán del barco se fijó en ella y se dio cuenta de que era la princesa. Por lo que la flota, junto con ella se retira del pueblo.

Punto Humano

Lily por mucho que sea una princesa elfa, no tiene poder real para su lamentable situación. Por lo que Lily es débil físicamente y no ha sido entrenada en las armas. (Lily no está preparada para luchar contra los enemigos, por lo que deberá ser sigilosa y escapar)

Habilidades

Lily aprovecha su vista élfica para ver mejor las zonas, por lo que puede ver con zoom de forma detallada.

Debido a su situación, deberá usar su gran percepción auditiva. Así que cuando Lily no se mueva, oirá mejor el entorno.

Al estar descalza, puede ser capaz de moverse rápidamente sin hacer apenas ruido (Sin hacer sprint).

REFERENCIAS

